

NOTA DE PRENSA

Nueva incorporación para reforzar el área de seguridad

Gonzalo de la Poza García, nuevo Jefe de Seguridad Corporativa en acens

 Cuenta con una amplia experiencia en ciberseguridad en empresas de diversos sectores como la banca, consultoría, logística y telecomunicaciones.

Madrid, 12 de febrero de 2025.- acens Part of Telefónica Tech (<u>www.acens.com</u>) refuerza su área de seguridad con la incorporación de Gonzalo de la Poza García como nuevo Jefe de Seguridad Corporativa.

Conscientes de la preocupación que la seguridad en la nube puede generar entre las pymes y grandes empresas, acens sigue reforzando su compromiso con la seguridad, apoyándose en profesionales altamente cualificados. En este sentido, **Gonzalo De la Poza García aporta una amplia experiencia en ciberseguridad,** habiendo desarrollado su carrera en IT en diversos sectores (banca, consultoría, logística y telecomunicaciones), especializándose en seguridad tras un amplio bagaje en el desarrollo de proyectos, en compañías como Cetelem – Grupo BNP Paribas, Telefónica Soluciones, DHL e-Commerce Solutions IBERIA, KPMG – Santander Asset Management (Grupo Santander), Ezentis S.A (colaboradora de Telefónica) o Cyberproof (grupo UST), entre otras.

Gonzalo de la Poza García es un experto en ciberseguridad, especializado en gestión de identidades (IAM) y seguridad perimetral. Tiene experiencia en la implementación de soluciones innovadoras y en la gestión de proyectos tecnológicos. Se distingue por su visión estratégica, liderazgo en entornos de alta seguridad y su enfoque en resultados, además de por su pasión por la innovación y la inteligencia artificial aplicada a la optimización de procesos.

"Mi objetivo es fortalecer la confianza en las soluciones tecnológicas a través de una seguridad robusta, adaptada a los estándares más exigentes y siempre enfocada en las necesidades del cliente", comenta De la Poza García. Entre sus objetivos se encuentra implementar el Esquema Nacional de Seguridad (ENS) para que acens pueda concursar en contratos con la Administración Pública. Esto se logrará mediante la certificación AENOR de cada servicio presentado: Cloud Datacenter, Housing, Cloud Backup y la gestión de dominios web.

Con esta incorporación, acens refuerza su posición como referente en el mercado de soluciones en la nube, ofreciendo a sus más de 180.000 clientes la confianza de contar con **infraestructuras seguras y certificadas.**

Puedes encontrar más información sobre Cloud Hosting, Internet y Tecnología en el <u>Blog</u> de acens. También puedes suscribirte al boletín de noticias <u>aceNews</u>, ver vídeos en <u>acens.tv</u>, apuntarte a cursos gratuitos en <u>Formacionacens.com</u> y seguirnos en <u>Facebook</u>, <u>Twitter</u> (@acens), <u>Instagram</u> (@acens_com), <u>LinkedIn</u>, <u>YouTube</u> e <u>iVoox</u> (acens Podcast).

Acerca de acens:

acens Part of Telefónica Tech, es pionera en el desarrollo de soluciones Cloud para pequeñas y medianas empresas a las que ofrece soluciones flexibles, seguras y eficaces, tanto en entornos de cloud privados como en públicos y mixtos. Comenzó su actividad en 1997 y en la actualidad ofrece sus servicios en España, Brasil, Perú y México. Además, posee dos Data Centers en España con más de 6.000 metros cuadrados y su cartera de clientes supera los 180.000. https://www.acens.com/



Acerca de Telefónica Tech:

Telefónica Tech es la empresa líder en transformación digital. La compañía ofrece una amplia gama de servicios y soluciones tecnológicas integradas en Ciberseguridad, Cloud, IoT, Big Data y Blockchain. https://telefonicatech.com/es

Para más información:

Noizze Media para acens Carmen Tapia / Ricardo Schell ctapia@noizzemedia.com 646 892 883 / 699 983 936

acens

Inma Castellanos inma@acens.com